

Heimatverein Chemnitz-Reichenhain e.V.



Liebe Vereinsmitglieder,

wir starten am 10. August 2019 wieder zu einer Bus-Ausfahrt – diesmal geht es auf einer quasi Ölspur ins Erzgebirge.

Nur weil wir zu einer Ölmühle fahren wollten, ist diese interessante Route entstanden:

Wir starten in Reichenhain an der Buswendestelle um 9.30 Uhr.

Unsere erste Station ist das Museum „Kurfürstliche Amtsfischerei“ in Pockau-Lengefeld. Es handelt sich um eines der imposantesten Fachwerkbauten im Erzgebirge von 1653, heute betrieben u.a. vom Pockauer Erzgebirgszweigverein.

Vorbei an mancher Ölmühle fahren wir dann weiter nach Forchheim. Dort steht die George-Bähr-Kirche, erbaut vom Baumeister der Dresdner Frauenkirche und ausgestattet mit einer Silbermann-Orgel, welche für uns erklingen wird.

Zum Mittag steuern wir den Erlebnishof Braun Mühle an – leider hat die benachbarte Dörnthalener Ölmühle als älteste produzierende Ölmühle Deutschlands gerade Ferien, lockt aber vielleicht später für private Besuche.

Nach der Stärkung geht es zum Eisenhammer nach Dorfchemnitz mit Führung und Schauschmieden.

Und dann erwartet uns die Heimat vom Sauensäger - Blockhausen - zum Rundgang und Kaffee und Kuchen am längsten Tisch der Welt.

Zurück in Reichenhain sind wir etwa 17.30 Uhr

Die Fahrt einschließlich aller Führungen und Eintrittsgelder kostet pro Person 20,00 €. Kinder reisen dabei wieder umsonst! Das Mittagessen und Kaffeetrinken muss allerdings jeder selbst bezahlen.

Wir hoffen, Ihr Interesse geweckt zu haben! Wenn sich bis zum 18. April mindestens 20 Personen angemeldet haben, starten wir!

Bitte melden Sie sich per Telefon (0371 51453, 0176 45817571), per Mail almut.bothe@chemnitz-reichenhain.de oder per Rückmeldezettel (Gornauer Str. 66) an! Ihre Anmeldung benötigen wir bitte bis 18. April!